
 

第２回代表者会議を行いました！ 

１０月２０日（日）10：００～ あしすと３階 講習室にて 

１０クラブ、１９名の方が参加してくださいました。 

まずは市へ提出するの要望の内容について話し合いました。 

入室希望者の受け入れや、保育内容の充実など、子どもたちの生

活にとって大切な内容を中心に要望をまとめています。 

最近では、開室時間延長の声も増えており、そうした要望も盛り

込む様にしました。土曜日の合同保育についても意見が出ました。 

また、要望書以外では、各クラブの状況を報告し、様々な問題に

対してクラブ間で意見を出し合いました。 

全クラブに会議の議事録を配布しましたのでご覧ください。 
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春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ホームページ 

http://gakudou.kids.coocan.jp/  

「春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会」で検索してください！ 

＜お知らせとお詫び＞ 

連絡会ニュース第３号で、市長選に際して「候補者に公開質問

状を出します」とお知らせしましたが、候補者の方の了解が得

られず、実現しませんでした。申し訳ありません。 

事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

市への要望書を提出しました!! 
第２回代表者会議での意見交換と確認作業を経て、１１月７日

に市への要望書を保育課に送付しました。 

要望書の全文を、各クラブに配布しています。ぜひご覧くださ

い。 

 

学童まつりが行われました!!! 
１０月２７日（日）、大沼公園体育館で第１５回春日部学童まつ

りが行われました。台風が心配されましたがギリギリ前日に通

過し、当日はとても良い天気に恵まれました。連絡会事務局は

昨年に続きミニカレーを販売し、４００食のカレーが１時間足

らずで完売しました。売り切れてしまって食べられなかった方、

申し訳ありませんでした(>_<)。 

内牧クラブを中心

に、準備にあたった

実行委員会の皆様、

前日や当日準備と手

配、後片付けに参加

された先生や父母の

皆様、本当にありが

とうございました。

お疲れ様でした。 


